

Ressort: Politik

Arbeitsminister will Hartz-IV-Sanktionen auf den Prüfstand stellen

Berlin, 29.04.2018, 10:09 Uhr

GDN - Bundesarbeitsminister Hubertus Heil (SPD) will die Hartz-IV-Sanktionen auf den Prüfstand stellen. "Wir müssen jede Sanktion einzeln überprüfen und gucken, ob sie notwendig ist", sagte Heil dem "Tagesspiegel" (Sonntagsausgabe).

"Es gibt sinnvolle Sanktionen, aber auch solche, die überflüssig sind." Die Kürzungen bei den Kosten der Unterkunft sei ein Beispiel für eine überflüssige Sanktion: "Das versetzt viele Menschen in Angst." Für den Unmut vieler Hartz-IV-Empfänger zeigte Heil Verständnis: "Viele Betroffene haben das Gefühl, dass sie in diesem System nicht fair behandelt werden. Wenn Menschen sich herumgeschubst fühlen, ist das nicht gut", sagte er.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-105377/arbeitsminister-will-hartz-iv-sanktionen-auf-den-pruefstand-stellen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com